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Мысыр мен Сауд Арабиясы 
арасындагы ынтымакдастык, 

туралы кел1с!мнщ кейб1р 
астарлары

Мак,ала Мысыр мен Сауд Арабиясы арасындагы ынтымак,тастык,к,а 
арналган. 2011 ж. тецкерштен кейш мысырдыц экономикалык, 
жагдайы нашарлай тусп. Соган орай Каир шетелдж инвестициянын 
кемепмен дамуды жеделдетуге умтылды. 2016 ж. cayipiHAe Мы
сыр мен Сауд Арабиясы ар турл1 сала бойынша ынтымакдастык, 
туралы б1рк,атар кужаттарга к,ол к,ойды. Белпленген жобаларды жу- 
зеге асыру ушш Мысыр мен Сауд Арабиясы eKi ел арасындагы Te
nia шекарасын делимитациялаута келштц Соныц нэтижесшде Каир- 
дщ баск,аруында болтан Кызыл тещздеп Тиран мен Санафир даулы 
аралдары Эр-Риядк,а erri. Сонымен 6ipre, капиталы 16 млрд долл. 
к,урайтын б1рлескен инвестициялык, к,ор куру жежндеп кел1амге кол 
жетк1з1лдт Кызыл тещз аркылы ею елдщ ауматын жалтастыратын ке- 
nip салу туралы Сиси мен Салман арасындагы KeAiciM шынында да 
танкаларлыктай болды. Бул Kenip eKi елдщ жетекшюнщ айтуы бо
йынша «Мысыр мен Сауд Арабиясы арасындагы болашак жобаларды 
жузеге асыру жолы болады».

Тушн свздер: Мысыр, Сауд Арабиясы, инвестиция, экономика, 
сырткы саясат, улттык адутаздж.
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Some aspects of agreements on 
cooperation between Egypt and 

Saudi Arabia

Article is devoted to a cooperation between Egypt and Saudi Arabia. 
After the revolution in 2011 state of the economy of Egypt worsened. Cai
ro tries to accelerate growth, including by means of foreign investments. 
In April, 2016 Egypt and Saudi Arabia signed a number of documents on a 
cooperation in various areas. For implementation of the planned projects 
Egypt and Saudi Arabia approved delimitation of sea border between the 
states therefore the disputed islands which were under the administration 
of Cairo the Tyrant and Sanafir in the Red Sea departed to Riyadh. Besides, 
the agreement on creation of a joint investment fund with the equity of 
16 billion dollars was reached. The arrangement between Sisi and Salman 
about the bridge construction through the Red Sea connecting the ter
ritories of two countries became sensational. According to leaders of two 
countries, this bridge «will become in the way to implementation of per
spective projects between Egypt and Saudi Arabia».
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Некоторые аспекты 
соглашений о сотрудничестве 
между Египтом и Саудовской 

Аравией

Статья посвящена соотрудничеству между Египтом и Саудовс
кой Аравией. После событий 2011 г. состояние экономики Египта 
ухудшилось. Каир пытается ускорить рост, в том числе с помощью 
иностранных инвестиций. В апреле 2016 г. Египет и Саудовская 
Аравия подписали ряд документов о сотрудничестве в различных 
областях. Для реализации намеченных проектов Египет и Саудовская 
Аравия согласовали делимитацию морской границы между государс
твами, в результате чего находившиеся под управлением Каира спор
ные острова Тиран и Санафир в Красном море отошли Эр-Рияду. 
Кроме того, была достигнута договоренность о создании совместно
го инвестиционного фонда с капиталом в 16 млрд долл. Сенсацион
ной стала договоренность между лидерами двух государств, Сиси и 
Сальманом, о строительстве моста через Красное море, соединяюще
го территории двух стран. По словам лидеров двух стран, этот мост 
«станет путем к реализации перспективных проектов между Египтом 
и Саудовской Аравией».

Ключевые слова: Египет, Саудовская Аравия, инвестиция, эконо
мика, внешняя политика, национальная безопасность.
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